
令和6年12月5日
千葉放課後連　研修部

石原・福岡

〇第34回千葉放課後連研修会参加者： 名
○第34回千葉放課後連研修会アンケート回収率： 枚 回収率：

■研修内容について
1 内容について

第34回　千葉放課後連研修会　アンケート集計
「話そう・語ろう・子どもの未来」～こどもたちの笑顔のために～
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2 感想　研修会に参加して思ったこと　　　　自由記載

①

② 他市の活動内容、理念など、お話しする機会がもて、とてもありがたかったです。子ども達の笑顔、ご家族の笑顔を大切に自分達
も楽しんでまた頑張りまーす。
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グループワークのテーマを決めてくれたほうが、もっと色々な話ができたし、話もまとめられたかと思いました。

市はちがうけど、同じ思いの方々がたくさんいらしゃって、とてもうれしかったです

自分が感じている不安や、なやみを共有することができてとても良かった。また、他事業所の一日の様子をきくことができ自分の事業所
にない所、取り入れていきたい所を考えることができました。

各事業所の特色をお聞きできたり、同じ悩みを話し合えたりと有意義なものでした。

他事業所の課題や取組、特色を知ることができ、今後の活動内容を考えることに参考になると感じました。ことばの大切さ。伝え方の大
切さ。受容（受け入れる）することの大切さ。今後の支援で、今回で学んだこと改めて感じたことを活かしていければと思いました。

他事業所の取り組んでいる事を取り入れてみたいと思った。

他の事業所の事を聞ける機会はなかなかない為とても良かったです。

グループワークの際に、何について話し合うかが明確だとより話しやすいと思います。

他の事業所の困り事や支援プログラムなど話がきけてとても勉強になりました。

みなさんのアピール力がすごくて、自分の事業所のことを上手に伝えられなかったが、他事業所さんの話をきいてやってみたいと思うこと
を探せました

何について話し合えばいいのかわからず、戸惑った。話し合う時間も短く、発表もあったのですごく難しかった。もう少し、具体的なテーマ
があると話しやすいと思った。話がまとまらないまま発表の時間になり、誰も発表する気配がなかったので話し合ったことを発表し、答え

は出なかったが自分なりの考えを話した。うまくまとめられず何が言いたいのかわからない発表になってしまった。

子どもの支援に寄りそうことを改めて実感させていただきました。他事業様がどんな支援をしているのか、私たちの支援に
参考できることもたくさんありました。このような時間をいただきありがとうございます。

同じ思いの方々が、みなさんであることを感じとても嬉しく思いました。このような機会がもっと増えること、閉鎖的ではなく事業所間との
交流やりとりが自然にできる関係性が作っていけるといいなと思いました。風通しが良い関係性の中で事業所間で交流、見学等ができる
と良いと思いました。お忙しい中このような素敵な機会を作っていただきありがとうございました。今後もよろしくお願いいたします。

貴重な時間の中で、他の事業所の方と話すことが出来て良かったです。グループワークがメインの研修はとても楽しく参加させて頂きま
した。

他事業所の方々と意見交換ができて、良い機会となりました。グループワークの議題を明確にしてもらえるとスムーズに出来たかなと思
います。

それぞれの事業所の話を聞いて、自分達でも取り組みたい内容が広がった。

こういう機会が定期的にあったら参加したいです。もっとクループワークの時間があったらより内容もこい話ができたら嬉しいです。

他事業所でも、問題課題は共通しているなと思いました。すぐに答えが出るものではないですが、事業所の垣根をこえて、話し合えるの
は、良い機会と思いました。

他事業所の方と意見交換することができ、又、どのような活動をしているかなど今後自事業所で生かせる話をたくさん聞くことができてよ
かったです。欲を言えば、もっと時間がほしいというところですが、いろんな機会でこのようなお話がまたできたらなと思います。

他事業所の取り組み、思いを聞ける機会というのはとても貴重です。是非継続して開催していただけたらありがたいです。
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3 今後の研修会への、要望・提案等　　　自由記載

□ 経営 件□人材育成 件
□財務 件
□労務 件

□ 運営 件□法制度改正 件
□報酬改定 件
□各法（虐待防止、差別解消法等） 件

□ 現場 件□療育理論 件
□職員指導 件
□連携（各機関・家庭・同業者） 件

【自由記載欄】
①

②

③

観察→訓練にはしたくない
どのようにみなさんが工夫されているのか　知りたい

④
幼児から成人までの関係で学校との連携など。情報共有が難しい。この点を少しでもつながるようにしくみを考えてみたい。
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悩んでいることも、自らの事業所だけでなく、他事業所の方のクリアな意見を聞けてよかったです。

職員を育成する為に行っている取り組みなどを知りたいです。

放課後に子どもたちがどうすごす場所として、私たちがいるのか、改めて初心に戻ることができました。安心してすごせる、楽しくすごせる
よう、支援を続けてます。

継続して研修会を実施されていることに感謝申し上げたい。子どもの未来を皆さんと一緒に考えていただけること、心強く思います。あり
がとうございます。

みなさんのアピール力がすごくて、自分の事業所のことを上手に伝えられなかったが他事業所さんの話をきいてやってみたいと思うこと
をさがせました。

放デイ　様々な場所　事業所がある中で　自分自身の考え、思い等含めて、又改めて考えていこうと思った(自分自身のあり方をふくめ
て)

セラピスト　PT、OT、STの療育の関わり方⇐希望として、保育と融合させたい。
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様々な事業所の方と話し、同じような思いで支援されていて、嬉しく感じた。短期入所がある事業所があり、驚いた。

日頃行ていた支援　正解　不正解ない中にも間違えではなかった（楽しい　笑顔が見れていたから）と改めて思うことができ、不安の中で
支援していたが楽しい笑顔を見るためにはと第一に考え、又子供達の為に子供、職員と向き合っていこうと思いました。

とても良い意見交換ができました

他事業所の活動内容等が分かりとても参考になりました。貴重な機会を作って下さりありがとうございます。

なかなか他事業所と関わりがない中での本日の研修会に参加させて頂き、大変勉強になりました。改めて、言葉のあり方や子どもたち
の笑顔、未来に向けてこれからも精一杯関わっていこうと思います。

普段関わることのない他事業所の方と実りのある話ができて良かったです。

様々な事業所の話や特色、考えを聞くことができてよかったです。


